

Neues in Fellbach

Restaurant Esszimmer im Rathaus und Dolce Vita – Café am Markt



Anzeige

Gastronomisches Aushängeschild für Fellbach

Ein öffentliches Esszimmer und ein modernes Tagescafé machen den Rathausplatz zum neuen Lieblingsort der Bewohner Fellbachs und Umgebung

Über ein Jahr haben die Fellbacher diesem Moment entgegengefeiert: Gleich zwei neue Betriebe am Rathausplatz haben jetzt ihre Türen geöffnet. Das „Esszimmer im Rathaus“ lockt mittags und abends mit moderner schwäbischer und mediterraner Küche und den besten Fellbacher Weinen. Das „Dolce Vita – Café am Markt“ bietet tagsüber Kuchen, Eis und Kaffee in entspannt-fröhlicher Atmosphäre.

Im Gebäudekomplex des neuen Rathauses im Ortskern von Fellbach hat die Stadt gemeinsam mit der SaScha Gastronomiebetriebe GmbH ein neues Kapitel in der Geschichte Fellbachs aufgeschlagen. Gleich zwei neue Betriebe, geführt vom selben Pächter, haben im Juli ihre Pforten geöffnet. Nachdem der Startschuss für beide Projekte im Dezember vergangenen Jahres gefallen war und auf die Planungsphase der eigentliche Umbau beider Räumlichkeiten folgte, hat dieser Tage die feierliche Eröffnung der beiden Vorzeige-Gastronomien stattgefunden.

Die Umbaumaßnahmen beider Gastronomiebetriebe werden durch die Stadt Fellbach finanziert, die Investitionen in Einrichtung und Innenausbau belaufen sich auf insgesamt 642 000 Euro. Baubürgermeisterin Beatrice Soltys ist überzeugt, dass die beiden Locations eine Bereicherung für Fellbachs Gastronomie darstellen: „Hinter beiden Betrieben steht ein innovatives Gastronomiekonzept, das uns überzeugt hat, weil es die Atmosphäre des historischen Fellbachs auf moderne Art und Weise widerspiegelt. Auch das Speisenangebot ergänzt das bestehende kulinarische Portfolio in der Stadt perfekt. Die Fellbacher werden sich ihr neues Esszimmer schon bald nicht mehr wegdenken können.“ Mit ihrem Konzept, das sie gemeinsam mit

der auf Gastronomie spezialisierten Stuttgarter Architektin Birgit Nicolay erarbeitet hat, will Betreiberin Nese San-Schassberger alle Fellbacher und andere Gäste aus der Region ansprechen. Von der jungen Familie über Geschäftsleute bis hin zu älteren Menschen möchte sie allen gemütliche Räumlichkeiten für Genuss und Austausch im Herzen der Stadt bieten. „Bei uns gibt es nicht nur ein vielfältiges Speisenangebot zu moderaten Preisen“, so San-Schassberger, „wir haben bei der Gestaltung der beiden Betriebe auch stark darauf geachtet, dass es viele Anklänge an die Stadt gibt, die bei den Gästen für Gesprächsstoff sorgen, zum Beispiel die Collage mit Bildern aus Fellbach oder aber die vielen Weine aus der Region.“

Ein Esszimmer für ganz Fellbach

Mit der urigen Weinstube, die zuvor 13 Jahre in den Räumlichkeiten ansässig war, hat das neue „Esszimmer am Rathaus“ nichts mehr gemeinsam. Das moderne und gemütliche Restaurant ist in zwei Bereiche aufgeteilt und bietet den Gästen regionale sowie mediterrane Speisen. Zudem wurden ein Food-Shop und eine Vinothek mit zahlreichen Weinen zu einem sehr guten Preis-Leistungs-Verhältnis integriert. Besonders originell ist der Wein-Probiertisch, an dem Gäste einige der Weine kosten können, bevor sie sich für eine Flasche entscheiden.

Das Herzstück des Casual Dining Bereiches ist ein sogenannter „Community Table“, an dem zwölf Personen Platz finden und an dem sich die Gäste untereinander austauschen können. Sonntags wird hier das Brunchbuffet aufgebaut. Eine Collage mit Bildern des historischen Fellbachs und seiner



Eine einladende Atmosphäre erwartet die Gäste im „Esszimmer im Rathaus“.



Bewohner nimmt eine zentrale Stelle im Restaurant ein und wird sozusagen zu einem interaktiven Spiegelbild des Ortes, denn alle Fellbacher sind dazu aufgefordert, private Fotos aus vergangenen Tagen mitzubringen, die dann in Kopie Teil dieser Collage werden.

Überall wird mit Zitaten zum Thema Esszimmer gespielt – Spitzenmuster, Bordüren, Mustertapeten, Patchwork-Stoffe, Hussen, viel Holz und Farben wie Altrosa schaffen in Verbindung mit einer durchdachten Beleuchtung eine heimelige und einladende Atmosphäre. Im Fine Dining Bereich, der

sich rechts vom Eingang befindet und von der Vinothek abgeschirmt wird, finden Gäste Platz für ruhige Gespräche oder Geschäftsessen. Ein mit Spitzendeckchen-Muster bedruckter Holztisch in der hinteren Ecke kann mit einem Vorhang abgetrennt und von Gruppen bis zu zehn Personen genutzt werden, die gern unter sich bleiben möchten.

Bei sonnigen Temperaturen ist die große Außenterrasse mit Blick auf den Marktplatz und einem runden Tisch um die dort stehende Linde der schönste Ort für ein gutes Essen oder ein Glas Wein im neuen Fellbacher Flair.

Info: Esszimmer: 0711/540 40 890.

(red)